



Am Bürgerpark 26 · 27283 Verden · Tel.: 0 42 31/23 14 · info@tc-verden.de www.tc-verden.de



Ausgabe 10 2021

Liebe Clubmitglieder,

auch wenn das vergangene Jahr für uns alle nicht einfach war, gibt das Weihnachtsfest uns hoffentlich neue Kraft, um wieder zuversichtlich nach vorne zu blicken.

Trotz Corona haben wir im abgelaufenen Jahr mit unserem Verein viele Dinge von unserer "To Do Liste" auf den Weg gebracht und umgesetzt: neuer Gasbrenner, Verlegung der Heizungsrohre, Übernahme des Bistros in Eigenregie, Umsetzung der Coronaregeln und viele kleinere Aufgaben. Eine Anregung von der letzten Mitgliederversammlung haben wir aufgegriffen: Wie können wir unseren Verein attraktiverer gestalten? - Ansprechpartnerin ist Sandra Meixner.

Leider sind unser Pressewart Gerd Luttmann und unser 2. Jugendwart/Coronabeauftragter Rolf Kleinschmidt von ihren Ämtern im Vorstand zurückgetreten.

Zu den Coronaregeln: Die Gesundheit aller Mitglieder beim Sport hat für den Vorstand erste Priorität, unter Einhaltung der gesetzlichen Vorschriften. Bei der geplanten Weihnachtsfeier haben wir vom Vorstand beschlossen, die 2G-plus- Regel zu fordern, obwohl es zu dem Zeitpunkt noch nicht erforderlich war. Die Realität hat uns eingeholt. Natürlich können wir uns heute darüber streiten, ob eine Weihnachtsfeier oder andere Versammlungen im Bistro private Veranstaltungen sind, da das Bistro nicht mehr verpachtet ist. Bei einer Verletzung der Coronaregeln, mögen sie sinnvoll sein oder nicht, würde die Tennishalle geschlossen werden und der Bußgeldbescheid würde an mich, den 1. Vorsitzenden gerichtet sein. Da wir die Kontrolle der Impfung und Tests nicht vor Ort prüfen können, bestanden wir auf dem digitalen Nachweis. Seit gestern, Sonntag den 12.12.2021, ist die Testpflicht in Sporthallen (größer 10m² pro Person) landesweit aufgehoben worden, weiterhin gilt aber für alle Spieler die 2G Regel. Für die Nutzung des Bistros zählt für mich die Regelung wie für Gastronomiebetriebe, also **2G-Plus** oder geboostert.

Selbst wenn wir auch in diesem Jahr erneut voller Ungewissheit und einem gewissen Maß an Unwohlsein mit großen Schritten in Richtung Weihnachten gehen, so wünschen wir euch allen dennoch eine maximal besinnliche Vorweihnachtszeit und verbleiben mit dem wohl wichtigsten Wunsch in dieser Zeit – Bleibt alle gesund!

Hans-Joachim Rater

1. Vorsitzender für den Gesamtvorstand